



Fitch asigna calificaciones a Santander Consumo

Fitch Ratings asignó calificaciones de largo y corto plazo a **Santander Consumo**, sociedad financiera de objeto múltiple, entidad regulada, en AAA(mex) y F1+(mex), en ese orden, las cuales están en línea con las de **Santander México** y reflejan la importancia que tiene esta entidad para la misma.

Asimismo, asignó las notas de F1+(mex) al programa de emisión de Certificados Bursátiles (CBs) de corto plazo que la entidad pretende colocar, con perspectiva de largo plazo estable, refiere en un comunicado.

Señala que **Santander Consumo es una subsidiaria directa de Santander México**, calificada por Fitch en BBB+ en escala internacional y AAA(mex) y F1+(mex) en escala nacional de largo y corto plazo.

A su vez, **Santander México es la subsidiaria más importante de Grupo Financiero Santander México (GFSM)**.

Explica que las calificaciones en escala nacional de Santander Consumo están en línea con las de Santander México y reflejan la importancia fundamental que tiene esta entidad para la misma, al llevar a cabo parte del negocio de consumo del banco, como créditos personales, de nómina y tarjetas de crédito.

Destaca que el financiamiento al consumo es uno de los negocios clave tanto de Santander México como del Grupo Financiero Santander México, con un crecimiento importante en años recientes y además forma parte tanto de las estrategias como de los prospectos de crecimiento a futuro de ambas entidades.

Según el reporte, las calificaciones de Santander Consumo pudieran verse afectadas a la baja si la opinión de Fitch cambia hacia la disminución en su grado de importancia estratégica para Santander México.

Situación, agrega, que la agencia estima poco probable en el corto plazo, además de cambios en las notas de Santander México se traducirían en movimientos en el mismo sentido en las calificaciones de Santander Consumo.